

Causa mil pesos de pérdidas un petardo que estalló dentro de un pisticorre

CIENFUEGOS, enero 3. (Enrique Hidalgo Milanés, corresponsal). Telégrafo del Estado.— Alrededor de las nueve de la noche de hoy, estalló un petardo colocado dentro del pisticorre propiedad de los señores Luis Posada, de 27 años de edad y vecino de San Carlos 156, altos, y Antonio Garcia, vecino del Hotel Paloma. El vehiculo estaba estacionado en la calle San Carlos entre Tacou y Cuarteles, ascendiendo los daños que recibió a unos mil pesos, según declararon sus propietarios. Se ignora quién o quienes hayan sido los autores de este atentado terrorista. Las actuaciones han sido remitidas al Tribunal de Urgencia de Las Villas. Se personaron en el caso, el capitán José Alvarez, el teniente Pablo Alvarez, el sargento Orestes Biquet y Calixto Marquez.